

Vision

Fossiler Ausstieg



Von der Jugendsession **angenommen** mit 174 zu 12 Stimmen

Jahr: 2021
Thema: Fossiler Ausstieg
Adressat: –
Eingabeform: Vision

Inhalt:

Wir wollen, dass die Schweiz durch einen gesamtheitlichen Wandel vollständig aus fossilen Brennstoffen aussteigen muss.

- Konsequente Förderung und Aufbau von nachhaltiger Gebäude-, Mobilität- und Strominfrastruktur.
- Der Wandel geschieht nachhaltig und sozialverträglich.

Begründung:

Bei einem Ausstieg aus den fossilen Energien werden im Gebäudesektor erneuerbare Heizsysteme und Sanierungen für die Erhöhung der Energieeffizienz gebraucht. Für den Bereich der Strominfrastruktur sind ebenfalls grosse Veränderungen nötig, um auf erneuerbare Energien umstellen zu können. Um diese Sektoren zu entkarbonisieren braucht es staatliche Förderung sowie konsequente gesetzliche Massnahmen, um Fortschritt zu gewährleisten. Um die Massnahmen zukunftsfähig und wirtschaftlich zu machen, muss die Nachhaltigkeit in allen Bereichen gewährleistet sein. Die Sozialverträglichkeit ist die proportionale Aufteilung der Kosten, die durch den Wandel verursacht werden. Das Ziel ist, dass die Situation von bereits benachteiligten Bevölkerungsschichten nicht weiter verschärft wird.

Interessante Informationen zum Thema und Dokumente

Status und Erfolg:

Nachverfolgung durch das forum nicht abgeschlossen